

mari était incapable de faire ses semailles, à cause d'un mal à une main dont il souffrait horriblement. J'ai promis de m'abonner au *Messenger* et de publier sa guérison. Le mal a complètement disparu. — Mille remerciements!
Dme F. D.

TAUNTON, MASS: Mes enfants étaient malades de la rougeole : je me recommandai à sainte Anne. J'ai négligé de la remercier, et d'autres sont tombés. Je vous demande pardon, tendre mère ! et daignez toujours me protéger. *Une abonnée.*—COCHE-BAY : Mon enfant souffrait d'un mal au cerveau ; tous les remèdes paraissaient inutiles. Je pensai à sainte Anne, mis à mon enfant sa médaille à son cou et promis de publier sa guérison. La nuit suivante, le petit malade dormit très-bien, ce qu'il n'avait pas fait depuis 3 mois. Que notre bonne mère soit à jamais bénie ! *Dame Athanase Gagnon.*—RIVIÈRE-AU-RENARD : Guérison d'un mal de cœur. *Jos. Philibert.* MATANE : Une position lucrative obtenue du Sacré-Cœur, par l'entremise de sainte Anne, après avoir promis de faire dire une messe d'actions de grâces en l'honneur du Divin Cœur, de réciter le chapelet du Sacré-Cœur pendant 3 mois, d'abonner au *Messenger* la personne favorisée comme aussi de publier cette faveur. Que Dieu et sainte Anne soient loués ! *Dme J. B. Saucier.* — ST-SIMON : Guérie d'une maladie grave, je témoigne à sainte Anne ma vive reconnaissance, comme je lui avais promis. *E. M.* — ST-CLÉMENT : Une jeune fille remercie sainte Anne pour une faveur obtenue. — FALL-RIVER, Mass. : Je remplis avec reconnaissance ma promesse de publier plusieurs faveurs obtenues de la bonne sainte Anne, entre autres la guérison d'une maladie. *Dame P. Gagnon.*

RIVIÈRE-AU-RENARD : J'attribue à sainte Anne la